



Acerca de la Enseñanza del Idioma Patrio

— “Basta de aprender, pensar” —

Iván Drogue^tt

Hemos llegado en la actualidad a tan extrema crisis cultural y educacional que se hace necesario replantearse en Chile, el proceso educativo completo, pues se observa un progresivo fracaso en todos los niveles, como lo han demostrado las estadísticas y la simple observación. Se hace necesario partir de su-

puesto “nada existe” y comenzar por el principio.

Esta posición nuestra, no responde a un extremo pesimismo ni a un afán cómodo —tan nacional— do desprecio a lo existente, sino a la visión de una realidad contemplada en el ejercicio de la docencia.

— 17 —

MAPU N° 1 . LINACIRE. Octubre de 1965.

Acerca de la enseñanza del idioma patrio. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1965

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Acerca de la enseñanza del idioma patrio. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile